

# *Un mois avant les présidentielles, le candidat du MAS continue en tête des intentions de vote*

---

*Image not found or type unknown*



**Luis Arce, candidat du MAS, le Parti d'Evo Morales, reste en tête des intentions de vote en Bolivie.**

La Paz, 16 sept (RHC).- Le candidat à la présidence du Mouvement vers le socialisme (MAS), Luis Arce, reste en tête des intentions de vote un mois avant les présidentielles en Bolivie.

Les résultats d'un sondage publiés par le quotidien conservateur bolivien, Pagina 7, donne 25% des voix au candidat du Mouvement vers le Socialisme, le Parti de l'ex-président Evo Morales.

Luis Arce, avantage de trois points son principal adversaire, l'ancien président Carlos Mesa, du Parti Communauté citoyenne.

Les candidats Jeanine Áñez, à la tête du gouvernement de facto, et Luis Fernando Camacho, du département d'ultra-droite de Santa Cruz, n'obtiennent que 8% des intentions de vote.

Un deuxième tour est l'option la plus probable, selon l'étude.

La loi électorale stipule que pour gagner au premier tour, le candidat doit obtenir 50 % des votes valables ou un minimum de 40 % avec une différence de 10 points de pourcentage par rapport au deuxième plus voté.

La Bolivie a fixé au 18 octobre les élections générales après le coup d'État contre Evo Morales en novembre dernier et plusieurs reports de la date des élections.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/234280-un-mois-avant-les-presidentielles-le-candidat-du-mas-continue-en-tete-des-intentions-de-vote>



**Radio Habana Cuba**